

Alertan sobre probable nuevo e intenso terremoto en Puerto Rico



San Juan, 8 ene (RHC) Expertos de la Red Sísmica de Puerto Rico alertaron este miércoles que es posible la ocurrencia de un nuevo sismo de mayor intensidad en la isla, la cual sufrió en los últimos días más de mil 800 eventos tectónicos.

De acuerdo con la información del Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS), la mayor sacudida se reportó la víspera con una magnitud de 6,4 y epicentro al sur de Puerto Rico.

El temblor ocurrió un día después de que otro de magnitud de 5,8 se sintiera en gran parte del territorio boricua, incluyendo la capital, San Juan, según reseña el diario El Nuevo Día, pero científicos advierten que durante las próximas jornadas continuarán las sacudidas.

'Puerto Rico está rodeado de características geológicas que son favorables para que ocurran eventos sísmicos', según declaraciones de Alberto López Venegas, investigador de la Red Sísmica de Puerto Rico, a BBC Mundo.

López opina que la secuencia observada en la isla consiste en un evento sísmico principal, seguido de una serie de réplicas de menor magnitud, y no se puede afirmar que el temblor de mayor intensidad ocurrido pueda ser el más fuerte, lo que abre expectativas sobre otro más intenso.

'Estamos viendo una activación que probablemente no volvamos a ver en los próximos 500 o mil años', afirmó el investigador.

Los estudiosos alertan que con la tecnología actual es imposible predecir un terremoto, pero mediante la observación de la actividad sí pueden pronosticar que durante los próximos días sigan ocurriendo estos movimientos.

El terremoto que sacudió Puerto Rico este martes es considerado como el más devastador que sufrió ese territorio en más de un siglo. (Fuente /PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/211417-alertan-sobre-probable-nuevo-e-intenso-terremoto-en-puerto-rico>



Radio Habana Cuba